

FRAKTION: BÜRGERINITIATIVE (BI) „UNSER LÜBBEN“

Gemeinsam Lübbens Zukunft gestalten

Das Jahr 2025 stellt uns vor große Herausforderungen. Wir sehen mit Sorge die wirtschaftliche Entwicklung im Innenstadtbereich, die Schließung von verschiedenen privaten Verkaufsgeschäften. Die Attraktivität unserer Stadt muss unbedingt auf den Prüfstand. Wir sehen hier Handlungsbedarf und wünschen uns auch die Unterstützung unserer Bürger. Gern nehmen wir Hinweise und Gedanken z.B. zur Verbesserung der Parksituation entgegen. Die schwierige Parksituation im Innenstadtbereich muss besonders mit Blick auf ältere Menschen und Bürger mit Mobilitätseinschränkung dringend verbessert werden. Wir wollen nicht hinnehmen, dass weitere Parkplätze reduziert werden, dass unsere Innenstadt weiter verwaist. Unser Lübben muss auch weiterhin für Touristen attraktiv bleiben. Die noch verbliebenen gewerblichen Einrichtungen müssen wieder stärker belebt werden.

Für den Wochenmarkt wird eine stärkere Ausrichtung auf regionale Erzeugnisse

gewünscht, hier muss eine klare Regelung hinsichtlich der Anbieter durch die Verantwortlichen der Stadt getroffen werden. Insbesondere saisonale themenbezogene Märkte und eingebundene Veranstaltungen könnten die Attraktivität weiter stärken. Die Aktivitäten in den vergangenen Monaten wurden durch unsere Bürger gut und wertschätzend angenommen. Weihnachtsmarkt, Glühweinmeile und Wintermarkt wurden gut besucht. Nun sollten sich ähnliche, der jeweiligen Jahreszeit angepasste Vorhaben anschließen.

Die derzeitige Straßenführung im Stadtzentrum als Einbahnstraße steht in der Diskussion unserer Bürger. Ob diese Regelung dauerhaft beibehalten werden soll ist noch nicht entschieden. Nicht nur die Geschäftsinhaber, auch die Bewohner sind demgegenüber kritisch, denn sie erleben den Richtungsverkehr in der Einbahnstraßenführung als hinderlich und belästigend. Deshalb sollte bereits im Rahmen der Testphase eine genaue Prüfung der Vor-

und Nachteile abgewogen werden, um die Belastungen nicht weiter auszudehnen - und zwar mit Bürgerbeteiligung.

Im Sinne der Förderung des demokratischen Miteinanders orientieren wir uns an Begegnungsformen, in denen respektvoll, im aufmerksamen Zuhören die Anliegen und Interessen unserer Einwohner im Mittelpunkt stehen. Deren Einbringen in den politischen und verwaltungstechnischen Prozess ist unser zentrales Anliegen, dafür engagieren wir uns.

Wir bieten allen Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt an, sich am 30.03.2025 um 10.00 Uhr im Offenen Bürgerdialog am Austausch und an der Lösung anstehender Probleme unserer Stadt zu beteiligen. Dazu laden wir Sie herzlich ein. Zu gegebener Zeit werden wir über Details zum Veranstaltungsort informieren.

Erika Körner
Fraktionsmitglied